

Centro	Localidad	Campo o disciplina	Número becas
Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas	Madrid	Preparación de minerales	1
Instituto de Biología del Desarrollo	Madrid	Genética molecular	1
Instituto de Bioquímica de Macromoléculas	Madrid	Virología molecular	1
Instituto de Inmunología y Biología Microbiana	Madrid	Bioquímica de membranas	1
Instituto de Enzimología y Patología Molecular	Madrid	Enzimología general	2
Departamento de Biofísica	Madrid	Neurosicofarmacología	1
Centro de Edafología y Biología Aplicada	Salamanca	Patología infecciosa	1
Centro de Edafología y Biología Aplicada del Cuarto	Sevilla	Fisiología vegetal	1
Estación Experimental del Zaidín	Granada	Génesis y Geoquímica de arcillas	1
Instituto de Agroquímica y Tecnología de Alimentos	Valencia	Tecnología de cereales y derivados	1
Instituto de Economía Aplicada	Madrid	Macroeconomía	1

13733 *RESOLUCION del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se hace pública la convocatoria de seis becas en España para la realización de tesis doctorales, para cubrir vacantes producidas por las de primer año, no prorrogadas en 31 de diciembre de 1977.*

En cumplimiento de la Norma de Régimen Interior PER/INT/006, de 17 de enero de 1978, conforme a la cual habían de quedar reservadas a los Centros del C. S. I. C. para una próxima convocatoria las becas de Doctorandos de primer año que les fueron adjudicadas por Resolución publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 19 de marzo de 1977, y que no fueron prorrogadas el 31 de diciembre de 1977, se resuelve proceder a la convocatoria pública de las mismas para los Centros y campos de especialización o disciplinas que se indican:

Centros	Disciplinas
Instituto de Física del Estado Sólido. Madrid	Dispositivos de Estado Sólido.
Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas. Madrid	Corrosión.
Instituto de Parasitología «López-Neyra». Granada	Bioquímica del parasitismo.
Museo Nacional de Ciencias Naturales. Madrid	Zoología.
Estación Agrícola Experimental de León	Nutrición animal.
Centro de Edafología y Biología Aplicada del Cuarto. Sevilla	Física del suelo.

Las bases para optar a estas becas son las mismas que las contenidas en la «Resolución del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se publica convocatoria de 75 becas en España para la realización de tesis doctorales».

Madrid, 25 de abril de 1978.—El Presidente, Carlos Sánchez del Río.

MINISTERIO DE TRABAJO

13734 *ORDEN de 30 de marzo de 1978 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por Compañía Mercantil Segs, S. A., y seguido ante el Tribunal Supremo.*

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 24 de enero de 1977, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por la Compañía Mercantil «Segs, S. A.», y seguido ante el Tribunal Supremo.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de la Compañía Mercantil «Segs, S. A.», contra Resolución del Ministerio de Trabajo, en su Subsecretaría delegada, que desestimó el recurso de alzada promovido en relación con otra de la Dirección General de Trabajo de catorce de octubre de mil novecientos sesenta y nueve imponiendo a la referida Empresa dos multas de veinticinco mil pesetas por infracción del Decreto de veintisiete de julio

de mil novecientos sesenta y ocho en expediente derivado de acta número doce mil cuatrocientos cuarenta y uno de mil novecientos sesenta y ocho, levantada por la Inspección Provincial de Trabajo de Madrid el seis de diciembre del indicado año, debemos declarar y declaramos válidas y subsistentes las expresadas resoluciones administrativas por ser conforme con el ordenamiento jurídico y absolvemos a la Administración Pública de cuantas pretensiones contiene la demanda sin hacer especial condena de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—José María Cordero.—Manuel Gordillo.—Aurelio Botella.—Paulino Martín.—José Gabaldón.—(Rubricados).»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.
Madrid, 30 de marzo de 1978.—P. D., el Subsecretario, G. Harquindey.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

13735 *ORDEN de 25 de abril de 1978 por la que se crean las becas «Reina Sofía» que refunden las becas especiales del programa educativo del Instituto Español de Emigración.*

Ilmo. Sr.: La compleja problemática emigratoria obliga a que dentro del contexto general de política educativa se consideren de manera especial aquellos supuestos en que la misma incida y se contemple muy particularmente la situación de los estudiantes universitarios, hijos de emigrantes españoles, que posean aptitudes excepcionales para el estudio y sus escasos recursos económicos les impidan desarrollarlas.

La experiencia acumulada en las convocatorias que a tal efecto ha venido efectuando el Instituto Español de Emigración hasta la actualidad, aconseja introducir una serie de modificaciones en la normativa reguladora que sirvan para adecuar los resultados de futuras convocatorias al espíritu de la misma.

Por lo tanto este Ministerio, a propuesta del Instituto Español de Emigración y de conformidad con el Patronato de Fondo Nacional de Protección al Trabajo, ha tenido a bien disponer:

Artículo 1.º El Instituto Español de Emigración podrá convocar actualmente becas para cursar estudios universitarios en Facultades Universitarias y Escuelas Técnicas Superiores españolas, y para estudios de especialización universitaria y técnica en caso de haber finalizado aquéllos, a las que podrán optar los hijos de emigrantes españoles que acrediten documentalmente especiales facultades para el estudio y no cuenten con los medios económicos suficientes.

Art. 2.º El número e importe de las becas quedarán fijados en función de las disponibilidades presupuestarias del Instituto Español de Emigración.

En cualquier caso se procurará que la cuantía de las becas sea incrementada anualmente de acuerdo con la variación que experimente el índice del coste de vida en España.

Art. 3.º La Dirección General del Instituto Español de Emigración dictará las normas que regulen la convocatoria de estas becas especiales, así como las resoluciones que fueran necesarias para el cumplimiento de la presente Orden.

DISPOSICION FINAL

Quedan derogadas las Ordenes del Ministerio de Trabajo de 8 de julio de 1971, por las que se creaban las becas «Francisco Franco» y «Príncipe de España».

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.
Madrid, 25 de abril de 1978.

CALVO ORTEGA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Español de Emigración.